

## NOTICIAS DESDE CROACIA

Hola amados Pastores y Amigos:

Queremos contarles que con la ayuda de Dios, hemos cumplido 2 años aquí en Croacia, hemos visto la mano de Dios de una manera muy especial en todo.

Seguimos estudiando toda la familia, el idioma croata en un instituto. La verdad es una gran bendición.

Este mes de marzo estuvimos visitando Vergorac, Makarzka y Omis ciudades donde todavía no hay iglesia establecida, hemos estado orando por las calles y repartiendo folletos hablando con la gente.

También hemos tenido reunión en Ploce, con la ayuda de Dios pudimos compartir la palabra a los hermanos que están asistiendo y se abrió una puerta a través del evangelismo para visitar a una familia.

Seguimos con las reuniones de discipulado en nuestra casa.

Este martes pudimos compartir la palabra, orar juntos y animar a los hermanos a poner su confianza en las promesas de Dios.



Les pedimos nos ayuden a orar por:

\*La apertura de grupos en Omis, Vrgorac, ploce, Metcovic, Makarska, Podgora en la región de Dalmacia.

\*Nuestra familia y por el aprendizaje del idioma.

\*La renovación de las visas en el mes de Mayo, provisión económica y poder cumplir con todos los requisitos.

Queremos darles de todo corazón las gracias por todo el apoyo y amor de siempre.

Un fuerte abrazo desde Split, Croacia.

*Familia Farinelli*